

payapeutas

Los Payapeutas somos payasos y payasas profesionales, llevamos desde el año 2009 trabajando en estrecha colaboración con el personal sanitario de los centro a los que acudimos (Hospital General de Guadalajara, Instituto de Enfermedades Neurológicas, Residencias de Ancianos y Centros Terapéuticos) para que las personas, sean de la edad que sean y tengan la diversidad funcional que tengan, reciban nuestra visita con el único objetivo de hacerles sonreír.

Tratamos de transformar el frío y triste ambiente hospitalario de forma que los pacientes y sus familiares se relajen, se olviden de sus dolencias y preocupaciones por un momento, momento que dura toda la vida en el recuerdo. Haciendo reír conseguimos que los enfermos reciban con un mejor estado de ánimo los tratamientos médicos que reciben, lo que facilita la recuperación. La risa e nuestro objetivo y el vehículo para conseguirlo el arte del Payaso. Su forma de jugar, su imaginario, su particular forma de ver la vida, su empatía y su mirada.

Tras recibir la transmisión de la información por parte del personal sanitario, los Payapeutas recorremos habitación por habitación, pasillo por pasillo y sala por sala, realizando pequeñas actuaciones personalizadas y adecuadas al estado de salud y de ánimo del paciente, para llevarle a un mundo imaginario y de juego en el que pueda olvidarse por un momento de dónde está y qué le sucede.

La recaudación iría destinada a la formación continua a la que nuestra profesión está ligada, ya que nunca se deja de aprender para que nuestras intervenciones sean más y mejores, además de sufragar los gastos de material y personal que necesitamos para poder seguir acudiendo todas las semanas al Hospital.

Podéis conocernos mejor en este vídeo:

https://www.youtube.com/watch?v=sTyRqU12nps&ebc=ANyPxKogoyqTL7PIDhBvskhZSMgARdhA76JllhF2jyBeOvwmcVRWMASv8QiEwIVlJfBwsvT16yinjX0syr_rMITRh8KcdQ7Ww

